

 Fecha:
 20/08/2024
 Audiencia:
 271.020
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$968.315
 Tirada:
 91.144
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$4.399.200
 Difusión:
 91.144

22,01%

Vpe portada: \$4.399.200 Ocupación:



Pág: 13



Isabel Amor rebate tesis de Carlos Peña sobre su despido

Este fin de semana el rector de la UDP y columnista Carlos Peña publicó una columna en el diario "El Mercurio" sobre el caso de la desvinculación de Isabel Amor del cargo de directora regional del Sernameg de la Región de Los Ríos. En ella decía que si la razón tras el despido de Amor hubiera sido que "dejó que la subjetividad filial brotara con ocasión del cargo que asumía, entonces, la ministra Orellana habrá puesto muy alta la vara en la función pública". La ministra de la Mujer Antonia Orellana criticó que en el borrador de una entrevista concedida por Amor a "El Mercurio" se refiriera a una condena por derechos humanos contra su padre. "¿Habrá mayor subordinación de las subjetividades que mostrar un borrador de entrevista y ofrecer bajarlo reiteradamente en favor de la institución? Tendría mucho sentido lo que dice Peña si me hubiera referido al asunto cuando fui autoridad, pero nunca lo hice en ese rol", posteó en su cuenta de X la propia Amor.